

Rencontre autour du dernier roman de Marie-Claire Mir

L'auteur bollénoise Marie-Claire Mir donne rendez-vous à ses lecteurs et à ceux qui aimeraient découvrir son écriture vendredi 28 septembre à 18 heures, à la bibliothèque municipale de Bollène. Cette rencontre littéraire aura pour objet la présentation de son dernier roman, "Un Marin à terre".

Marie-Claire Mir en est déjà à son septième roman. En réalité, la romancière en a écrit davantage mais ne s'est lancée dans la publication de ses écrits que récemment : « Lorsque je travaillais, je n'avais pas le temps de les diffuser car comme disait un auteur, "la diffusion prend plus de temps que la création pour un écrivain". C'est pourquoi, une fois à la retraite, j'ai commencé à publier ce

que j'avais écrit auparavant », explique-t-elle.

"Un Marin à terre" n'en fait néanmoins pas partie puisqu'il a été écrit il y a peu de temps. Marie-Claire Mir a mis deux ans à le finaliser, il faut dire que la Bollénoise est une auteure consciencieuse et passionnée qui n'a pas hésité à voyager en Argentine pour parfaire son récit.

Un roman à trois voix

"Un Marin à terre" raconte l'histoire de Pablo Gutiérrez, un marin qui a fait la guerre et est amené à être démobilisé : « Il s'agit du personnage central, il est à terre car il n'est plus marin, et car il est terrassé au sens où il va devoir travailler dans une usine » précise l'auteur. L'homme disparaît un beau jour de 1982. Ma-

rie Gutiérrez, sa fille, décide de partir à la recherche de son père, accompagnée de Daniel Cordon, son compagnon. Leur enquête les conduira à travers les frontières, du Pays basque à l'Argentine. « Cette histoire est bâtie sur un secret, par l'intermédiaire des récits des différents personnages, ce secret va s'éclaircir pour le lecteur » raconte l'auteur. Lors de la rencontre littéraire, Marie-Claire Mir lira des extraits de son roman et répondra aux questions qui lui seront posées. Si l'ouvrage vous plaît, vous pourrez l'acheter sur place et le faire dédicacer, ou bien l'emprunter à la bibliothèque municipale.

Élodie GIRARD

L'entrée de la rencontre littéraire est gratuite et libre.



"Un Marin à terre" raconte l'histoire de Pablo Gutiérrez, un marin qui fait la guerre.